
Protokoll 2.ASR/VS-Sitzung
29.03.2021

Anwesend: Schönbohm, Sturm, Scholz, Buß, Prinzhorn, 

TOP  1: Begrüßung, Protokoll der vorigen Sitzung wird einstimmig genehmigt. TOP 7 wird 
gestrichen da doppelt, dafür die folgenden vorgezogen.
TOP  2: Machbarkeitsstudie: Frau Kraatz konnte nicht kommen. Sie hat einen Umfragebogen
erstellt, der mit der Post an die Praxen verschickt wird. Der Rücklauf wird abgewartet.
TOP  3: Stand TelAV-Projekt: Projektbeginn ist der 1. April 21.

- Problem ist noch die Evaluation. Herzmann verlässt zum Sommer das Leibniz-Institut.
Die Nachfolge muß noch geklärt werden von Prinzhorn und Sturm.

- Personalproblem: Kolb-Paasch soll je hälftig TelAV und MQR angestellt werden.
- Prinzhorn hatte online-workshop zu Vernetzung und Möglichkeit verschiedene PVS 

zu verbinden. Ein Termin zur Vorstellung soll von P. vereinbart werden.
TOP  4: Fortbildungsangebot der MQR: Der Hinweis auf die Fortbildung der Blomburg 
klappte nicht. Bei nächster Einladung rechtzeitig Meldung an Scholz zur Verteilung in der 
MQR. Außerdem Webinare der ÄGN. In Zukunft sollen auch Reminder rumgeschickt werden.
TOP  5: Haushalt 2021: Wegen Corona anderer Ablauf. Der Vorstand hat den Haushaltsplan 
2021 einstimmig beschlossen. Er wird von Sturm dem ASR zur Genehmigung mit Frist von 
einer Woche vorgelegt. Danach liegt er im Büro für Mitglieder zur Einsicht aus. 
Der Jahresabschluß wird, nach Rücksprache mit der Steuerberaterin, wieder wie in 2020 
beraten oder auf die MV im Herbst verschoben. 
TOP  6: Mitgliederversammlung: Wenn möglich am 27.10.2021 als Präsenzveranstaltung.
TOP  7: Projekt FORTA-App: Liegt zur Zeit auf Eis. Aber das Pillen-Selfie soll noch mal 
aktiviert werden. Erneute Öffentlichkeitsarbeit, Sturm legt Flyer im Impfzentrum aus. Die 
Kosten für die großen Pkakatwände sollen geklärt werden.
TOP  8: Corona und Hausarztimpfungen: Die ÄGN hat Zusammenfassung der KV-Newsletter 
gemacht. Sollen in die MQR gegeben werden.
TOP  9: Umfrage Impfungen durch Apotheken: 16 Rückläufer, 100% gegen Grippe-
Impfungen durch Apotheken. Wird weiter aufgearbeitet und dann ggfs. veröffentlicht.
TOP 10: Verschiedenes: • Kooperationsvertrag von der Blomburg steht noch aus.
• Angebot von Frau Barth über die Website steht noch aus.
• Umfrage welche Praxis in RD Corona-Anstriche macht und dann Meldung an die Stadt. 
• Die Corona-Beauftragte des Netz Eutin wird auch für die MQR mit eigenem e-mail-Postfach
tätig. Sie soll Fragen der Patienten beantworten. 
• Prinzhorn berichtet über Projekt Quattro (Qualitätssicherung in der Arztpraxis). Es geht um 
Qualitätsindikatoren besonders in Netzen.

Ende der Sitzung: 22:00  h         
                                                         Nächster Termin: Mo. 26.04.21, 20:00 Uhr
                                                         Neuer Ort: Schulungsraum im ehem. Labor in 
                                                         Büdelsdorf !!                                                          

                                                                                                   

                                                                                                                 Michael Sturm             


